

**Bautizado libro “La Gran Depresión del 2009”  
en los espacios de Ciudad Banesco**

**La publicación fue impresa por Editorial Libros Marcados, es un análisis sobre los efectos de la crisis financiera que estalló en 2008 y que ha afectado a los ciudadanos alrededor del mundo**

“El mundo sufre el azote de la peor crisis desde la Gran Depresión de los años treinta. Países ricos, verdaderos reyes de la globalización, padecen plagas que creían erradicadas para siempre y sus ciudadanos caen víctimas del desempleo, quiebras de bancos, hundimiento de empresas, pérdida de riqueza en las bolsas y escasez de créditos”. Así inicia Víctor Salmerón un libro que lleva de la mano al lector por el desajuste actual de la economía globalizada, el impacto en América latina, análisis de las repercusiones en Venezuela y las tendencias que comienzan a predominar para la era post-crisis.

El libro fue bautizado en los espacios de Ciudad Banesco este 15 de septiembre. En el acto además del autor se dirigieron al público Juan Carlos Escotet, presidente de la Junta Directiva de Banesco; y Miguel Ángel Santos, profesor del IESA y prologuista del libro.

Salmerón se apoyó en estudios académicos, entrevistas a un cúmulo de especialistas como Bernardo Kliksberg, asesor especial para las Naciones Unidas; Alejandro Grisanti, analista de Barclays Capital para Latinoamérica y Álvaro Vargas Llosa, analista político, para explicar en detalle un tema de gran actualidad y que, sin duda alguna, marca un antes y un después en la historia contemporánea del mundo.

Miguel Ángel Santos, profesor del IESA y autor del prólogo señala: “Y pensar que todo esto comenzó con la caída de la burbuja de Internet; por un lado, y los enormes excedentes de capital que experimentaron los países exportadores de *commodities*, encausados hacia la economía de Estados Unidos, por el otro. Cómo llegamos desde allá hasta aquí es una historia apasionante y compleja, que Víctor Salmerón ha puesto ahora al alcance de los lectores, tanto especializados como ajenos a la disciplina económica”.

Salmerón es comunicador social graduado en la Universidad Central de Venezuela y uno de los periodistas económicos de mayor prestigio del país. Lleva doce años a cargo de la información financiera del diario *El Universal*, ha sido miembro del staff de la revista *Gerente* y del portal de noticias económicas *Patagon*, entre otros.